
NOTICE D’UTILISATION
ENCEINTE 2.1 GAMING RGB

1. BRANCHER L’ENCEINTE SUR SECTEUR

2. ALLUMER / ÉTEINDRE L’ENCEINTE

3. CHANGER L’ANIMATION DES LED

VOLUME -

PRÉCÉDENT

LECTURE / PAUSE

VOLUME +

SUIVANT

utilisation

commandes

fr

GS305 SERPENTIS

	 Allumer | éteindre | Lecture | Pause

	 Mode | Animation des LED

	 Précédent | Volume -

	 Suivant | Volume +

	 Réglage des aigus

	 Réglage des basses

3s

1x

1s

1x

1s

1x

1s

ATTENTION : CONSIGNES DE SÉCURITÉ RELATIVES AU PRODUIT
Lire attentivement l’ensemble de ces instructions avant d’utiliser votre produit. À conserver pour consultation ulté-
rieure. Ne pas utiliser le produit si un ou des composants sont manquants ou endommagés.
Ne pas utiliser ce produit à proximité de l’eau, sous la pluie ni laisser de liquide s’infiltrer à l’intérieur de ce produit. 
Ne pas utiliser de produits de liquides ni de nettoyants pour vitres pour nettoyer le produit. Utiliser un chiffon doux 
pour nettoyer le produit.
Ne pas laisser tomber ou faire subir de chocs/vibrations à ce produit. Les chocs violents peuvent endommager les 
composants à l’intérieur. Si des odeurs bizarres ou de la chaleur s’échappent de ce produit ou si vous constatez 
tout autre signe de dysfonctionnement, débranchez immédiatement le produit de l’alimentation et contactez votre 
revendeur pour le faire vérifier ou réparer.
Si un des composants du produit est endommagé, Ne pas tenter de démonter, de réparer ou de modifier ce produit, 
le produit n’est pas réparable, il doit être mis au rebut. 
Ne pas exposer le produit à des températures extrêmes. Cet appareil est destiné à être utilisé sous un climat 
tempéré. Ne pas exposer le produit à une chaleur excessive telle que celle du soleil ou le d’un feu. Ne pas laisser 
le produit dans un environnement chaud comme dans une voiture fermée au soleil, un sauna ou un hammam. Ne 
laissez pas votre appareil à la portée des jeunes enfants.
Pression acoustique élevée. Ne pas écouter à des niveaux volume élevés pendant des périodes prolongées. Risque 
de détériorer votre audition.

AVERTISSEMENT : BATTERIE AU LITHIUM-ION/LITHIUM-POLYMÈRE
Si la batterie est épuisée ou ne fonctionne pas correctement, veuillez envoyer le produit à votre centre de service 
clientèle le plus proche pour faire remplacer la batterie.
Il y a danger d’explosion s’il y a un remplacement incorrect de la batterie. Ne remplacer la batterie que par un même 
type ou un type équivalent recommandé par le constructeur. 
Les batteries ne doivent pas être exposées à une chaleur excessive telle que celle du soleil, d’un feu ou d’origine 
similaire. 
Mettre au rebut les batteries usagées conformément aux instructions du fabricant.
L’utilisation d’une batterie ou d’un chargeur qui ne serait pas d’origine peut présenter un risque d’incendie, d’ex-
plosion, de fuite ou autres dangers.  Les batteries incorrectement manipulées risquent d’exploser. Vous ne devez 
jamais les démonter. Vous êtes seul responsable de l’utilisation de votre produit et des conséquences de celle-ci. De 
façon générale, éteignez votre appareil dans tous les endroits où l’utilisation en est prohibée.

ENVIRONNEMENT :
La directive Européenne 2012/19/UE sur les Déchets des équipements électriques et Electroniques (DEEE), exige 
que les appareils ménagers usagés ne soient pas jetés dans le flux normal des déchets municipaux. Le symbole de 
la « poubelle barrée » est apposé sur tous les produits pour rappeler les obligations de la collecte séparée.
Les consommateurs devront contacter les autorités locales ou leur revendeur concernant la démarche à suivre 
pour l’enlèvement de leur appareil. 

INFORMATIONS RED : 
Par la présente, Nova Gaming déclare que cet appareil de référence GS305 SERPENTIS est conforme aux exigences 
essentielles et aux autres dispositions pertinentes de la directive RED 2014/53/EU. La déclaration de Conformité 
peut être consultée à l’adresse suivante : 
https://www.dropbox.com/scl/fo/p2ob8j0tbg7aka24zwij5/AE2JyqlAFRvelHB33m0cFRc?rlkey=igrxgmrpean-
7nol90rmxbc6bo&dl=0

GARANTIE :
• Nova Gaming offre une garantie de 2 ans à partir de la date d’achat sur les produits neufs non utilisés présentant 
des défauts de matériaux ou de fabrications incontestables. La garantie ne s’applique pas dans les cas suivants 
: défauts d’utilisation, dommages électriques ou mécaniques résultant d’une utilisation non-conforme à l’usage 
prévu, dommages résultant d’un cas de force majeure, d’intempéries ou de catastrophes naturelles ou réparation 
inadaptée effectuée par des ateliers non agréés.
• La garantie est uniquement valable dans le pays d’achat du produit.
• Les piles ainsi que l’usure normal des pièces ne sont pas couvertes par la garantie.
• La garantie n’est assurée que sur présentation du bon de garantie dûment complété par le revendeur spécialisé ou 
de la facture. L’expédition d’un produit défectueux pour réparation dans le cadre de la garantie se fait aux risques 
et périls du client. La garantie est réservée au premier acheteur ayant qualité d’utilisateur final. La réparation ou 
l’échange du produit défectueux est laissé à la seule appréciation de Nova Gaming.
• Les dispositions légales allant au-delà des cas énoncées ici et qui viendraient à entrer en vigueur dans votre pays 
prévaudront contre les présentes conditions.

    Ce symbole indique que cet appareil produit un courant continu.

1

1

2

Insérer son appareil

Selectionner 
le mode

Appuyer jusqu’à 
atteindre le mode 
Bluetooth

100-240V~ ; 50/60Hz.

CONNEXION SANS FIL USB, MICRO-SD, JACK 3.5MM

connexion

Port USB
Micro-SD

2

3

Bluetooth

Bluetooth

Device

SERPENTIS

Jack 3.5mm

1x



USER MANUAL
2.1 RGB GAMING SPEAKER

1. CONNECT THE SPEAKER TO THE MAINS

2. TURNING THE SPEAKER ON/OFF

3. CHANGING THE LED ANIMATION

VOLUME -

PREVIOUS

PLAY / PAUSE

VOLUME +

NEXT

use

controls

en

GS305 SERPENTIS

	 On | Off | Play | Pause

	 Mode | LED animation

	 Previous | Volume -

	 Next | Volume +

	 Treble adjustment

	 Bass adjustment

3s

1x

1s

1x

1s

1x

1s

WARNING: SAFETY INSTRUCTIONS
Read all these instructions carefully before using your product. Keep them for future reference. Do not use the 
product if any components are missing or damaged.
Do not use this product near water, in the rain, or allow liquid to seep inside. Do not use liquid cleaners or glass 
cleaners to clean the product. Use a soft cloth instead. Do not drop the product or subject it to shocks/vibrations. 
Strong impacts may damage internal components. If you notice any strange odors, excessive heat, or any other 
signs of malfunction, immediately unplug the product from the power source and contact your retailer for inspec-
tion or repair.
If any component of the product is damaged, do not attempt to disassemble, repair, or modify it. The product is not 
repairable and must be disposed of. Do not expose the product to extreme temperatures. This device is intended 
for use in a temperate climate. Do not expose the product to excessive heat, such as direct sunlight or fire. Do not 
leave the product in a hot environment, such as a closed car in the sun, a sauna, or a steam room. Keep the device 
out of the reach of young children.
High sound pressure level – Do not listen at high volume levels for extended periods, as this may cause hearing 
damage.

WARNING: LITHIUM-ION/LITHIUM-POLYMER BATTERY
If the battery is depleted or not functioning properly, please send the product to your nearest customer service 
center for battery replacement.
There is a risk of explosion if the battery is replaced incorrectly. Replace the battery only with the same type or an 
equivalent type recommended by the manufacturer.
Batteries must not be exposed to excessive heat, such as direct sunlight, fire, or similar sources.
Dispose of used batteries according to the manufacturer’s instructions.
Using a non-original battery or charger may present risks of fire, explosion, leakage, or other hazards. Improperly 
handled batteries may explode. Never attempt to disassemble them.
You are solely responsible for the use of your product and its consequences. As a general rule, turn off your device 
in all locations where its use is prohibited.

ENVIRONMENTAL INFORMATION
The European Directive 2012/19/EU on Waste Electrical and Electronic Equipment (WEEE) requires that used 
household appliances not be disposed of as normal municipal waste. The «crossed-out wheeled bin» symbol is 
placed on all products to remind users of the obligation for separate collection. Consumers should contact local 
authorities or their retailer for guidance on proper disposal.

RED INFORMATION: 
Hereby, Nova Gaming declares that this device, reference GS305 SERPENTIS, complies with the essential require-
ments and other relevant provisions of Directive RED 2014/53/EU. The Declaration of Conformity can be found at 
the following link :
https://www.dropbox.com/scl/fo/p2ob8j0tbg7aka24zwij5/AE2JyqlAFRvelHB33m0cFRc?rlkey=igrxgmrpean-
7nol90rmxbc6bo&dl=0

WARRANTY:
• Nova Gaming offers a 2-year warranty from the date of purchase for new, unused products with undeniable ma-
terial or manufacturing defects. The warranty does not apply in the following cases: improper use, electrical or 
mechanical damage due to non-compliant usage, damage caused by force majeure, weather events, or natural 
disasters, or improper repairs carried out by unauthorized service providers.
• The warranty is only valid in the country where the product was purchased.
• Batteries and normal wear of parts are not covered by the warranty.
• The warranty is only valid upon presentation of the warranty card duly completed by the authorized retailer or the 
purchase invoice. The shipment of a defective product for repair under warranty is at the customer’s own risk. The 
warranty is reserved for the original purchaser who is the end user. The decision to repair or replace the defective 
product is at the sole discretion of Nova Gaming.
• Any legal provisions that go beyond the conditions stated here and that may come into effect in your country will 
take precedence over these terms.
 

   This symbol indicates that this appliance generates direct current.

Technologies : Bluetooth.
Dimensions : 160 x 160 x 140mm (caisson) and 97 x 85.79 x 96.8mm (haut-parleur). Poids : 1564g
Alimentation : câble secteur.
Maximum transmitted power ≤20mW. Frequency band: 2402-2480MHz. Max R.F power = 8,67dBm.
Consommation electrique en mode arrêt : 0,40W. 
FR : Tous droits réservés. ©Mobility Lab et le logo ©Mobility Lab sont la propriété de Mobility. 
Toutes autres marques sont les propriétés de leurs propriétaires respectifs. 
EN : All rights reserved. ©Mobility Lab and ©Mobility Lab logo are trademarks of Mobility. 
Other company and product names may be trademarks of their respective owners.
Mobility, 5 avenue de Verdun, 94200 Ivry-sur-Seine, France. Made in P.R.C
contact@mobility-company.com
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Insert your device

Select 
the mode

Press until you 
reach Bluetooth 
mode

100-240V~ ; 50/60Hz.

WIRELESS CONNECTION USB, MICRO-SD, JACK 3.5MM

connection

USB port
Micro-SD
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Bluetooth

Bluetooth

Device

SERPENTIS

Jack 3.5mm
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